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Berichtsantrag an den UVPA: Stand der Umsetzung der Bio-Ziele 
 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

auf Antrag der SPD-Fraktion hat die Stadt Erlangen vor einigen Jahren  
beschlossen, sich zur Biostadt zu erklären und folgende Ziele hierfür  
festgelegt: 
 

1. Bio-Anteil bei Erlanger Veranstaltungen und Märkten kontinuierlich 
erhöhen. 

2. Bio-Anteil der Verpflegung an Kitas und Schulen und öffentlichen 
Einrichtungen kontinuierlich erhöhen. 

3. Aufklärung und Bildungsarbeit zum Thema ökologische Landwirtschaft 
und Bio-Lebensmittel. (z. B. VHS und Schulen) 

4. Kooperation mit Biolandwirten und Biobetrieben. 
 
Nachdem der letzte Bericht zur Umsetzung dieser Ziele vor zwei Jahren war, 
beantragt die SPD-Fraktion nun nach zwei Jahren einen erneuten Bericht für 
den UVPA über den bisher erreichten Stand der Ziele sowie darüber, wie 
diese weiter umgesetzt werden sollen. 
 
Hierbei soll auch erläutert werden, wie die konkrete Zielsetzung für die 
nächste Zeit ist z. B. in Form von steigenden Prozentsätzen des Bio-Anteils 
wie es die Stadt Nürnberg erfolgreich vorgegeben und umgesetzt hat. 
 
Wir bitten darum, den Bericht als MzK dem Bildungsausschuss und dem 
Jugendhilfeausschuss zur Kenntnis zu geben. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Barbara Pfister     Dr. Andreas Richter 

Fraktionsvorsitzende Sprecher für Klimaschutz, 
Umwelt, Energie und Verkehr 
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